



> **Notre conviction**

Un événement doit être vécu comme une expérience unique dans **une relation de complicité et de confiance**, de la rigueur dans le travail tout en laissant une place à la créativité et la perfection dans l' exécution.

> **Notre ambition**

Comprendre votre entreprise et ses projets, partager pour **créer et réaliser ensemble**, un événement à votre image.

> **Notre vision**

La disponibilité la proximité, l'écoute, et un accompagnement jusqu'au rendu final.
Être partenaire de nos clients sur la durée, est **une implication à chaque instant**.

> **Notre force**

Le professionnalisme, le respect des budgets, des délais et des plannings.
Une équipe polyvalente disposant d'une forte culture de la qualité de services qui a su non seulement s'enrichir à l'occasion de chaque nouvel événement mais aussi repérer les nouveaux lieux et les nouvelles tendances.

> **Notre valeur**

Engagé dans une démarche de développement durable, nous nous efforçons de réduire et de contrôler nos consommations. Nous mettons tout en œuvre pour faire appel à des partenaires également impliqués dans cette démarche. Nos efforts de tous les jours et notre expérience visent à rendre notre travail moins polluant tout en répondant de manière juste et professionnelle aux attentes de nos clients.

> **Notre philosophie**

Vos événements méritent le meilleur du conseil, de la créativité et de la rigueur, notre philosophie est simple, **réussir avec vous**.

> **Our belief**

An event should be a unique experience based on a relationship of complicity and trust and on professional rigor while leaving room for creativity and perfection in execution.

> **Our ambition**

To understand your company and its projects, share to jointly create and deliver an event in your image..

> **Our vision**

Availability, proximity, active listening, and support up till final delivery.
Being long term partners of our customers' requires round the clock commitment.

> **Our strength**

Professionalism, working within budgets, deadlines and schedules.
A multidisciplinary team with a strong culture of quality services that has not only learned from each new event, but is also constantly on the look out for new locations and trends.

> **Our value**

Committed to a sustainable development approach, we strive to reduce and control our consumption. We aim at working with partners which are also committed to this process. Our daily efforts and experience are aimed at making our work less polluting while meeting expectations of our customers in a fair and professional way.

> **Our philosophy**

Your events deserve the best advice, creativity and rigor. Our philosophy is simple: **succeed together**.



> Services et Métiers

Conseil et Études

Nous mettons en scène votre événement en créant des **concepts sur mesure**, allant du conseil et de l'apport d'idées et de talents à une production et une coordination parfaite des opérations. Actif dans notre mission, nous vous accompagnons tout au long du processus et vous proposons les **meilleures solutions**. Nos équipes intégrées vous garantissent une **disponibilité de tous les instants**, des concepts innovants et originaux et une indispensable rigueur budgétaire. Recherche de lieux insolites, gestion logistique, en suivant votre cahier des charges et en accord avec vos exigences, nous vous apportons une véritable réflexion, un conseil stratégique et vous assurons un suivi personnalisé.

Production technique et logistique

Spécialiste dans les productions techniques d'événements et la conception de vidéos, nous vous assurons des critères de qualité d'envergures. Notre équipement à la fine pointe de la technologie et nos techniciens qualifiés, vous garantissent l'atteinte de vos objectifs, **sonorisation, production audio, éclairage, logistique scénique, décors de scène...** sont notre valeur ajoutée.

Champs d'action

Congres, Conventions, Séminaires, Lancements de produits, Festival, Conférences de presse, Soirées de gala, Spectacles grand public, Concerts «Live», Stand et Animations de salons professionnels, Production télévisuelle ou cinématographique...

> Trades and Services

Consulting and Studies

We produce your event by creating customized concepts, from advice and input of ideas and talents to a perfect operations production and coordination. Actively involved in our mission, we support you throughout the process and offer you the best solutions. Our integrated teams guarantee availability at any time, innovative and original concepts as well as required budgetary discipline. Constantly on the look out for out of the ordinary locations, logistics management, according to your specifications and requirements, we provide genuinely valuable ideas, strategic consulting and personal attention.

Technical Production and Logistics

Expert in the technical production of events and the design of videos, we guarantee the highest quality criteria. Thanks to our skilled technicians and state-of-the-art equipment, you can be assured that your goals will be achieved. Our added value: sound, audio production, lighting, scenic logistics, stage scenery.

Fields of action

Congresses, conventions, seminars, product launches, festivals, press conferences, gala dinners, consumer shows, live concerts, booth and trade show entertainment, film or television production.

Références

References

Congrès Mondiaux World Congresses

- GAT
- BANQUE MONDIALE
- IRU
- COP 7
- G77
- MED PARTENARIAT
- SIDA
- ABBOT
- SONY
- AFRICA ONE
- INTERPOL
- BIOMEDICAL
- LE CERCLE
- SGE
- LA FORET
- FIRST ISLAMIQUE BANK
- LA PECHE
- WEVA
- DES EXPERTS
- CHEMIN DE FER
- GAZ ET PETROLE
- DE LA FEMME
- BIC
- LES ASSISES DU TOURISME
- DES ASSURANCES
- DES ROUTES
- DOUANES
- PARLEMENTAIRES
- CROISSANT ROUGE
- DE L' EAU
- WESTERN UNION
- NOKIA
- LA PENSEE ARABE
- ONDA
- FMI
- FAO
- ONU
- UNICEF
- DES NATIONS UNIS
- CATERPILLAR
- etc ...

Conventions Conventions

- PFIZER
- SANOFI
- ZENEKA
- BAYER
- ORGANON
- AEIRUS
- NOVARTIS
- SANOFI AVENTIS
- DE L' IMMOBILIER
- NESTLE
- SGE
- CHRISTIAN DIOR
- L' OREAL
- YVE SAINT LAURENT
- GIVENCHY
- LANCOME
- TOTAL
- ATTIJARI Wafa
- CONCORDE
- CHRYSLER
- CITIZEN
- IBM
- TOTOTA
- FIAT
- FIAVET
- RENAULT
- CHEVROLET
- CNIA
- etc ...

Festivals Festivals

- FESTIVAL INTERNATIONAL DU FILM DE MARRAKECH
- FESTIVAL INTERNATIONAL DU FILM DE TETOUAN
- D' OUJDA
- DE LAAYOUN
- FESTIVAL D' ESSAOUIRA
- FESTIVAL DE CASABLANCA
- FESTIVAL DES ARTS POPULAIRE DE MARRAKECH
- FESTIVAL DU CHORAL
- etc ...

